

¿Que medidas tomará el

Japón?

Tokio, 21. - El Príncipe Konoye recibirá mañana a la Prensa japonesa y hará declaraciones sobre las medidas que el Gobierno considera necesario adoptar. - Efe.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Año VIII

Ceuta, Martes 22 de Julio de 1941

Número 2.100

CERCA DE SAN PETERSBURGO HAY ENTABLADA UNA LUCHA HORRIBLE

Se ha ordenado a los soldados rusos que cuando NO PUEDAN COMBATIR MAS DESTRUYAN CUANTO ENCUENTREN

En este sector
el frente se extiende hasta
125 kmtros.

DE SOLDADO A BANDOLERO

Berlín, 21. - Varias divisiones rusas aniquiladas por los alemanes, se han visto precisadas a replegarse a retaguardia para formar con los restos de dichas unidades otras nuevas aunque más mermadas.

Los rojos han dejado en el campo de batalla un botín de material enorme entre el que se cuentan muchas ametralladoras y gran cantidad de explosivos.

Según declaración hecha por algunos de los prisioneros rusos cogidos por los alemanes, los batallones soviéticos recibieron orden de que todo batallón que no pudiera resistir al empuje alemán, debía convertirse automáticamente en un batallón de destrucción, arrasando todo lo que dejasen atrás, para evitar que caiga en manos alemanas, para lo cual las divisiones rojas son dotadas de explosivos apropiados. - EFE.

UN NUEVO TIPO DE TANQUE

INGLES

Londres, 21. - Va a ser puesto en servicio un nuevo tipo de tanque.

Estos nuevos tanques presentan un mayor blindaje y están dotados de buenos cañones y de muchas ametralladoras, pudiendo graduar el tiro con gran precisión.

Además la eficacia de estos artefactos no estriba solo en su mayor blindaje sino también en la velocidad, que a pesar de su enorme peso, pueden desarrollar, ya que podrán alcanzar hasta veinticinco millas por hora, y también tienen la ventaja de que al pararse pueden operar como una gran fortaleza. Finalmente se afirma por los técnicos militares ingleses, que difícilmente podrá oponerse a este nuevo tanque ninguna otra máquina de guerra con probabilidades de éxito sobre aquel. - EFE.

BUQUES INGLESSES AVERIADOS

Berlín, 21. - A los puertos de los Estados Unidos llegan constantemente gran cantidad de buques ingleses para ser reparados.

Ultimamente han llegado varios destructores y un gran acorazado. Esto demuestra que los bombardeos de los alemanes son realmente eficaces y además que, por lo mismo, los astilleros británicos son insuficientes para reparar tantas unidades. - EFE.

UN NUEVO MENSAJE DE ROOSEVELT

Londres, 21. - El Presidente Roosevelt en un mensaje que ha dirigido al Congreso, ha hecho constar que el programa europeo para el hemisferio Occidental se acentúa cada vez más por lo que deben ser tomadas rápidamente las medidas necesarias. - EFE.

LOS DISGUSTOS DE STALIN

Ankara, 21. - Stalin está sumamente disgustado ante el desastre de su ejército y por la poca ayuda que recibe a pesar de las promesas que se le hicieron.

Para tratar de remediar este estado de cosas, ha enviado a un representante suyo para que se entrevistase en los Estados Unidos con el Presidente Roosevelt. - EFE.

LA LUCHA CERCA DE SAN PETERSBURGO

Londres, 21. - Cerca de San Petersburgo hay empeñada una encarnizada lucha entre rusos y alemanes.

Esta lucha tremenda se desarrolla en un frente de ciento veinticinco kilómetros. - EFE.

EL ASALTO A 26 FORTINES

Berlín, 21. - El poder combativo alemán en el frente del Este es extraordinario. Una prueba de ello se encuentra, en que en uno de los sectores de dicho frente y al romper la línea Stalin, los soldados alemanes tropezaron con una línea extensa de resistencia compuesta de fortines unidos entre sí.

Después de una eficaz preparación artillera, las tropas alemanas se lanzaron al asalto contra veinte de estos fortines.

Al acercarse, los soldados alemanes pudieron constatar, con la natural sorpresa, que todos estos fortines fueron

abandonados solamente cuando el fuego de la artillería, es decir, sin esperar el asalto alemán.

Los alemanes encontraron esparcidos por los fortines, equipos, armas de todas clases y otros efectos, lo cual prueba que los soviéticos no tuvieron ni siquiera la intención de defender esos fortines. - EFE.

HASTA LOS CHICOS AL FRENTE

Berlín, 21. - Los escolares soviéticos de algunos centros de enseñanza han sido militarizados.

Muchos de estos escolares arrancados de las escuelas para marchar al frente, se encuentran en la edad de la primera enseñanza. - EFE.

ALEMANES FUSILADOS POR LOS ROJOS

Berlín, 21. - Se ha sabido ahora que el 30 de junio los soldados bolcheviques fusilaron a ciento cincuenta y tres soldados alemanes en un sector del frente del Este, los cuales imposibilitados de caminar cayeron prisioneros heridos.

A pesar de esto fueron maltratados a culatazos, golpeándoles además con las bayonetas. Les quitaron los objetos de valor y los dejaron descalzos, llevándolos, de este modo, a un lugar

bastante distante donde un comisario soviético, después de pronunciar un discurso ultrajados, sacó su pistola y disparó sobre tres de los alemanes prisioneros, matándolos. Los demás bolcheviques que presenciaban este horrible calvario de los alemanes, sacaron también sus armas e imitando el ejemplo del comisario dispararon con saña sobre los demás prisioneros, matándolos a todos. - EFE.

MEDIO MILLON DE BAJAS

Berlín, 21. - De fuente turca se comunica que las pérdidas de los bolcheviques alcanzan, hasta ahora, la cifra de medio millón de hombres.

Esta cifra gigantesca prueba que los bolcheviques llevan sufridas las pérdidas más grandes en todos los frentes. - EFE.

LAS PERDIDAS DE LA AVIACION RUSA

Berlín, 21. - Se confirma que los bolcheviques han perdido el día 20 del corriente mes un total de 97 aviones, de los cuales 75 fueron derribados por las fuerzas aéreas del Aire en combate aéreo. El resto fué destruido en el suelo. - EFE.

PROSIGUE EL AVANCE

Helsinki, 21. - El avance, lento, pero seguro, de las tropas finlandesas y alemanas, continúa en todo el frente Norte, especialmente en las orillas del lago Ladoga. - EFE.

NUEVOS TRENES RUSOS ALCANZADOS POR LAS BOMBAS

Berlín, 21. - En el sector meridional del frente del Este, aviones de combate alemanes consiguieron alcanzar directamente dos trenes de transporte soviéticos que quedaron destruidos. - EFE.

LAS MUJERES LLAMADAS A FILAS

Estocolmo, 21. - El "Nya Dagligt Allehande" comunica que Radio Moscú ha publicado un decreto que estipula que todas las esposas de los soldados del ejército rojo, habrán de presentarse a prestar servicio militar. - EFE.

DIFICULTADES DE CANJE

Helsinki, 21. - La salida de los diplomáticos rusos ha sido prohibida a última hora, pues llegan noticias de que a la representación finlandesa en Rusia, se le ha negado el permiso de salida. - EFE.

COMISARIOS EN LA FLOTA RUSA

Estocolmo, 21. - Los comisarios políticos han sido introducidos en la flota rusa, en virtud de una disposición del Comité de Defensa nacional. - EFE.

LAS OPERACIONES EN EL FRENTE OCCIDENTAL

Berlín, 21. - A pesar de las grandes dificultades, las tropas alemanas y finlandesas, han tenido notables éxitos en el sector septentrional del frente del Este. - EFE.

UNAS PALABRAS DEL MINISTRO SECRETARIO DEL PARTIDO

Valencia, 21. - Al marchar de esta capital el ministro Secretario General del Partido camarada Arrese habló brevemente con los periodistas, respecto al acto celebrado el domingo.

Como quiera que la versión dada de las palabras del ministro es inexacta, reproducimos a continuación la verdadera. Dijo así el camarada Arrese: "Si de los actos de la Falange cupiera hacer alabanzas, éste de Valencia sería uno de los que más felicitaciones merecería. Ver como hemos rescatado una masa inmensa que sin

nosotros hubiera formado ciegamente en las masas del marxismo no solo es motivo de orgullo sino también de satisfacción. Sin embargo son muchos los que creen que es poco el camino andado.

No nos gusta mirar hacia atrás, pero a esos que nos critican los invitamos a que lo hagan. Pero que lo hagan con lealtad, que lo hagan para que después de convencidos vengan a formar con nosotros en la tarea pesada para llevar a España por el camino duro de la cuesta arriba".

MANIFESTACIONES DEL

Señor Ximénez de Sandoval

Madrid, 21. - En el Ministerio de Asuntos Exteriores manifestó hoy a los periodistas el jefe del Gabinete diplomático del Ministro, que con motivo de la fiesta nacional del 18 de Julio se han recibido en dicho Ministerio telegramas muy cordiales de Jefes de varios Estados y Ministros de Asuntos Extranjeros, de diferentes países, especialmente hispano-americanos.

En todos ellos se hacen votos por España y por el magnífico fin de la

ardua tarea iniciada en tan gloriosa fecha.

Asimismo se ha recibido un telegrama del Ministro de Negocios Extranjeros de Croacia, agradeciendo al Gobierno español el reconocimiento "de jure" de la vieja nacionalidad reanuda, y expresando el deseo de que las relaciones de los dos pueblos sean fuertes y profundas, en servicio de los esfuerzos comunes y de la causa de la civilización europea. - CIFRA.

CEUTA 22 DE JULIO DE 1941

APOLO

Sesión continua de 5'30 a 12. La graciosa y divertida super producción de Columbia Films, titulada

SUCEDIO SIN QUERER

Una comedia encantadora de comicidad irrisible de la que son intérpretes los artistas de primera categoría Melvyn Douglas, Mary Astor, Edith Fellows y Jackie Moore. No deje de ver esta gran película hoy en Apolo.

Mañana, la graciosísima película de Metro Goldwyn habla en español, y apta para menores

UN PAR DE GITANOS

por los chistosísimos artistas Stan Laurel y Oliver Hardy.

IMPRESION

LOCAL

En la semana que ha pasado hemos celebrado con el entusiasmo que cada cual ha podido poner en ello, la conmemoración del quinto aniversario de la victoria de las armas nacionales. Días de júbilo y de festejaciones han sido estos, que han quedado bien anotados en el diario nacional.

En Ceuta, aparte los actos oficiales, que ya reseñamos a su debido tiempo, se ha puesto de relieve, una vez más, el espíritu patriótico de todos los que aquí comparten sus entusiasmos con los que igual lo sienten allende el Estrecho. Hoy queremos recoger algunas impresiones de actos que se han desarrollado en franca camaradería, tales como los de fraternidad organizados por algunas empresas con sus obreros. Ya el organismo oficial del Trabajo local hará una exposición de cuantos empresarios han sabido interpretar el deseo del Caudillo. Entre estos se han destacado las razones sociales "S. A. Weil" y "Baeza Hermanos", que organizaron actos brillantísimos, en los que alternaron empresarios y obreros. Nosotros les felicitamos, al igual que a tantos otros que siguieron el buen ejemplo, ya que ello significa una buena interpretación de cómo na de convivir en esta nueva España que ahora vivimos.

Otra de las notas que debemos recoger, son las bellas iluminaciones que algunos centros oficiales lucieron el día dieciocho. Un derroche de luz y de buen gusto en muchas de ellas. Ingenieros encendió una magnífica iluminación, admirada con interés por cuantos por aquellos lugares transitaban. El Parque de Artillería, en su fachada que da al Puente del Santo Cristo, inauguró otra espléndida iluminación, artística y hermosa, que ha quedado ya para todas las grandes festejaciones. Estas dos y las demás a que nos referimos antes, bellas y de gusto estimable, brillaron con todo su fulgor y con todo su arte.

Pasadas las fiestas, hemos entrado en la iniciación de una reforma que también queremos registrar en esta impresión de hoy. Nos referimos al comienzo del levantamiento del pavimento de la calle del Generalísimo Franco.

Han dado principio unas obras que consideramos importantísimas, por cuanto ellas van a convertir dicha calle en una de las más bellas de la ciudad. En dicho embellecimiento se va a dotar a la expresada vía de un firme especial; una modalidad hasta ahora no conocida en Ceuta y en la que se van a emplear materiales nuevos. Cuando las obras se hallen terminadas, nos hallaremos con que será la calle del Generalísimo Franco la que el vecindario escoja para sus paseos favoritos, y en la que tal vez tengan lugar los actos de más relieve que en lo futuro acontezcan públicamente.

Celebrems con regocijo esta nueva reforma, ya que viene a contribuir al mejoramiento de la vida local.

NOTICIAS VARIAS - DISPOSICIONES OFICIALES

FERIANTES. — A las 10 y media de la noche del domingo llegó a esta procedente de la Península el vapor correo "Ciudad de Algeciras", conduciendo a los feriantes que marcharon por la mañana a la Línea.

En el muelle España, lugar a don de atracó el citado buque, se congregaron numerosísimas personas con el objeto de recibir a los expedicionarios que se mostraron bastante contentos toda vez que la novillada celebrada resultó bastante buena.

REGRESO. — Después de pasar una larga temporada en varias poblaciones, ha regresado ayer a ésta, don Enrique Gargallo.

MEJORIA. — Se encuentra bastante mejorado de la dolencia sufrida y que durante varios días le ha retenido en cama, el empleado de la Empresa Eléctrica, don Manuel Guerra.

DE LA PENINSULA. — Procedente de la Península, donde ha fijado su residencia, llegó a esta, donde pasará unos días don Antonio Rando.

ESPERADO. — Es esperado procedente de la Península, a donde marchó a tomar aguas, el jefe de Negocios de Correos, don Cayetano Méndez Camacho.

MISA. — A las nueve de la mañana de ayer se celebraron misas en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, por el eterno descanso del que en vida fuera teniente de Sanidad Militar, don Juan Martín Martínez, y a cuyo acto asistieron sus familiares y numerosos compañeros del finado.

La Sra. Vda. de Martín Martínez, no ruega ante la imposibilidad de poderlo hacer personalmente, hagamos llegar por medio de nuestras columnas a sus numerosas amistades la expresión de su eterno agradecimiento a las muchas muestras de condolecias recibidas.

A sus deudos, especialmente a su viuda, doña Mercedes Francia Sánchez, reiteramos la expresión de nuestro sentimiento.

PARA LA PENINSULA. — El domingo, en el "Caño Roche", salió en dirección a la Península, don Manuel Torroba, acompañado de su hermana Blanca. Llevan feliz viaje.

NOTAS DEMOGRAFICAS. — En el día de ayer se efectuaron en el Registro Civil las siguientes inscripciones: Nacimientos, 7. Defunciones, 0.

LESIONADOS. — En el día de ayer fueron asistidos en la Clínica de Urgencia los siguientes lesionados: Manuel Fernández, de erosión en la pierna derecha, leve; Ricardo Pérez, de hemorragia, de pronóstico reservado; Antonio Jiménez Cuello, de heridas contusas en el caballete nasal y en la región ciliar izquierda, leve; Salvador Sánchez Pérez, de herida con tusa en la región ciliar derecha, leve; Francisco Muñoz Ortigosa, de erosión en la región dorsal de la mano derecha, leve; José de los Santos Heredia, de herida punzante en la región plantar del pie derecho, leve; Eulogio Pajares Alvarez, de erosión en la región submentoniana e hioidea, leve.

DENUNCIA. — Ayer se presentó en la Comisaría de Investigación y Vigilancia Gabriel Rocamora García, el cual presentó una denuncia por robo de una cartera de su propiedad, con teniendo diversos documentos y 400 pesetas en metálico, pasando el asunto al Juzgado de Instrucción.

VIAJEROS. — Para Melilla partió anoche doña Mercedes Francia acompañada de su hermano don José. Desde nuestras columnas se despiden de sus numerosas amistades. Les deseamos un buen viaje.

CRUZ ROJA. — En el sorteo celebrado ayer resultó premiado el número 17.

ANUNCIOS BREVES

PHOTOMATON entrega en 7 minutos, 6 fotografías, especiales pasaportes, carnets y documentos. Falange Española 8.

PERDIDA de un rodamiento de un coche marca "Buick" con las bolas picadas, en el trayecto del "Vicentino" al Teatro Cervantes. Se gratificará a quien lo entregue en Falange Española, 118, principal izquierda.

COMPRARIA máquina escribir. Teléfono 242.

SE ALQUILAN dos habitaciones, matrimonio y caballero solo pensión completa. Razón García 12.

SE ALQUILA habitación caballero solo. Alfau 7-2.º

SE VENDE casa llave en mano. Travesía Ramón y Cajal 13.

VENDO dos máquinas de escribir portable y oficina, o cambiaría por carro grande. Queipo de Llano, 2, altos.



MOLINA S. L.

Electricidad, juguetería, loza y cristal
PAPELES PINTADOS

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS

FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. -- (Palacio de su Propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección en Ceuta: González de la Vega, n.º 5 (frente a Correos). Apartado, 21. Teléfono 1-4-1.

Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Apartado, 97. Teléfono: 3-5-1.

Delegación del Gobierno Nacional de Ceuta

Hoy día 22 D. M. y a las 10 horas, se celebrarán en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, solemnes funerales por el alma del insigne General, D. José Sanjurjo.

Se invita a todas las autoridades y al pueblo de Ceuta, a la asistencia a dicho acto.

Ceuta 22 de Julio de 1941.

LA LEGION Segundo Tercio

El día 30 del actual a las 11 horas y en el Acuartelamiento de Riffien, se procederá a la venta en pública subasta de un caballo y un mulo de este Cuerpo siendo por cuenta de los compradores y a prorrato el importe de este anuncio.

Riffien 19 de Julio de 1941.

El Comandante Mayor

Mariano Rubio.

V.º B.º

El Teniente Coronel Jefe Aactal. Muñoz Valcárcel.

«LA CONSTANCIA»

Compañía Anónima de Seguros española. Transportes terrestres, marítimos e incendios, responsabilidad civil y seguros en general

Agente en Ceuta:

LEANDRO MARTINEZ MARIN

Falange Española, 118

Oficina Central en Barcelona

EN EL SECTOR DEL CENTRO HAN SIDO COGIDOS 4.000 PRISIONEROS

En esta batalla fueron destrozados 26 carros blindados y 240 camiones

Los alemanes están a más de 600 kilómetros de su antigua frontera

LOS AVIONES GERMANOS REDUCEN AL SILENCIO A NUEVE BATERIAS ROJAS

Berlín, 21. — Un grupo de 29 aviones alemanes ha reducido al silencio en el frente del Este a nueve baterías de montaña y destruido once tanques, ciento cincuenta camiones y tres locomotoras y ha incendiado seis trenes. Los mismos aparatos destruyeron una estación y un puente e incendiaron dos grandes depósitos de petróleo. Además, derribaron al único caza rojo que trató de salir de su aeródromo y regresaron indemnes a su base.—EFE.

UNA OFENSIVA AUDAZ

Berlín, 21. — En el día de ayer las tropas alemanas, rumanas, húngaras y eslovacas, continuaron sin descanso la persecución de los bolcheviques en retirada en el sector del Sur. La desesperada resistencia de las débiles retaguardias rusas, fué vencida y el adversario sufrió importantes pérdidas. En el sector de Mogilew, una división alemana atacó el 19 de julio a una división roja. Aunque los soldados alemanes llevaban luchando durante varios días encarnizados combates, y aunque el estado del tiempo dificultaba las operaciones y las fuerzas bolcheviques opusieron tenaz resistencia, las fuerzas rojas fueron batidas en una ofensiva audaz y completamente aniquiladora. También el sector Norte del frente oriental las tropas alemanas vencieron durante la misma jornada a una unidad roja, compuesta por los restos de cinco divisiones. Varios millares de hombres fueron hechos prisioneros durante estas operaciones. Otros muchos desertaron y se pasaron a las filas alemanas. Más de cuatro mil cadáveres de soldados bolcheviques quedaron sobre el campo de batalla, y el botín cogido ha sido tan considerable que no ha podido ser clasificado.—EFE.

HUNDIMIENTO DE UNA LANCHA ROJA

Berlín, 21. — Hoy se da cuenta de haber sido hundida una lancha rápida soviética el día dieciocho de julio. La lancha fué alcanzada de lleno por una bomba lanzada desde uno de los aviones que actuaba en el Golfo de Finlandia.—EFE.

LOS ROJOS EMPLEAN YA LAS ULTIMAS RESERVAS

Berlín, 21. — De fuente competente se sabe que los bolcheviques emplean ya las últimas reservas. Prisioneros soviéticos hechos por los alemanes, han declarado que para organizar un regimiento, recurrieron los rusos a vestir de soldados a todos los habitantes de ambos sexos que huían de una población, bajo el avance de los alemanes en Kiew.

A estos soldados improvisados ni siquiera se les dió equipo completo y algunos fueron armados solo con veinte o treinta cartuchos. Formaciones completas solo estaban dotadas con veinte ametralladoras.—EFE.

SABOTAGES EN MOSCU

Moscú, 21. — La Agencia Tasg informa que por los Agentes de la G. P. U. ha sido descubierta una maniobra de sabotaje en una fábrica de Moscú.

Con tal motivo se ha procedido a la detención, en masa, de gran número de trabajadores.—EFE.

HAY CERCADAS VARIAS DIVISIONES

Berlín, 21. — Según se comunica de fuente competente, aviones alemanes de bombardeo, atacaron en el sector de Smolensk los servicios de aprovisionamiento, destruyendo cuarenta y ocho camiones y veintiséis tanques soviéticos.

Varias divisiones rojas cercadas en dicho Sector fueron aniquiladas con pérdidas cuantiosas, por la infantería alemana.

Los aparatos alemanes apoyaron la acción de la infantería.—EFE.

DOS BUQUES ROJOS HUNDIDOS

Berlín, 21. — Refiriéndose a la actuación alemana contra objetivos terrestres y marítimos, se comunica que en la región al Norte de Vitebsk, los aparatos alemanes atacaron en vuelo rasante las concentraciones de tropas enemigas.

Numerosas divisiones soviéticas cercadas en dicho Sector emprendieron desesperados contrataques para buscar la salida pero fueron rechazados por la aviación que les infligió pérdidas enormes.

Aparatos alemanes, operando al Norte de Finlandia, hundieron ayer domingo un barco soviético de tres a cuatro mil toneladas.

Al Sur de la Península de Pescadores, los aviones alemanes hundieron ayer un barco mercante soviético de más de tres mil toneladas.—EFE.

LA LUCHA POR LA V

Berlín, 21. — Aumenta constantemente, en toda el Continente europeo, el enrolamiento de voluntarios que se aprestan a luchar contra el comunismo al lado del Ejército alemán. Holandeses, franceses, españoles, portugueses, croatas, eslovacos, húngaros, etc. etc. ya se hallan en el frente soviético o camino de él dispuestos a emprender la lucha bajo el signo de la V que significa victoria.

Los ingleses, en su propaganda, quieren ver en este signo el símbolo de su triunfo, cuando en realidad es el símbolo adoptado por los alemanes. Algo parecido ocurrió cuando los alemanes adoptaron la cruz svástica como símbolo, que los ingleses se empeñaron en hacer creer se trataba, en realidad, del símbolo de los comunistas y que en Alemania triunfaría el comunismo, y ya se sabe cuál fué el resultado, ya que la realidad demostró, entonces, se trataba del signo del nacionalsocialismo y ahora sucede lo mismo, con el signo de la V.

Inglaterra será vencida con el signo de la V. Inglaterra siempre ha sido muy amiga de apropiarse las ideas de los demás y cuando se empezó a extender la V, Inglaterra dice que se trata de un signo adoptado antes por ella. Sólo Alemania tiene derecho a tal inicial que representa el símbolo de la victoria alemana.—EFE.

96 AVIONES ROJOS CAYERON EN UN DIA

Berlín, 21. — Hoy lunes, a medio día, se comunica, de fuente competente que en el curso del domingo los

aviones alemanes derribaron setenta y cinco aparatos soviéticos en combate aéreo y treinta y uno en tierra, siendo, por tanto, el total de los aparatos perdidos por los rusos en la jornada del domingo, el de noventa y seis.—EFE.

A LOS 12 DIAS DE LUCHA

Berlín, 21. — Se reciben noticias dando cuenta de que una división alemana, que lleva dieciocho días de continua lucha, destruyó a una división soviética en el frente del sector centro.—EFE.

NOTICIAS CONFUSAS

Londres, 21. — Son confusas las noticias que llegan a esta capital acerca de la lucha en el Este, pues mientras en el comunicado ruso se dice que fueron rechazados los ataques enemigos, por otra parte los comunicados alemanes afirman que prosigue el avance y añade, entre otras cosas, que una división soviética cercada, fué perseguida por las fuerzas germano-rumanas.—EFE.

TIRANTEZ ENTRE LOS MANDOS Y LOS COMISARIOS

Berlín, 21. — Según se desprende de informaciones recibidas, existe una tirantez cada vez mayor en las relaciones entre los mandos militares soviéticos y los comisarios políticos.—EFE.

RESUMEN DE UN MES DE GUERRA

Berlín, 21. — La D. N. B. dice en su crónica militar:

"Hoy termina el primer mes de guerra contra la Rusia soviética. El Ejército alemán se encuentra ya a más de seiscientos kilómetros de la antigua frontera, después de haber librado fuertes batallas, con resultados plenamente satisfactorios.

A los 30 días de ofensiva, una nueva lucha de aniquilamiento se está desarrollando al Este de la línea Stalin. Si se compara la situación actual con la que se produjo después del primer mes de campaña en el Oeste hace un año se observará que tras la ruptura de la línea Weygand el 7 de junio de 1940, el frente alemán se hallaba entre el Mosa y la costa del Canal de la Mancha, y se libraba una batalla parecida en las proporciones a la de la línea Stalin.

Lo decisivo entonces, como ahora se puede reducir en una sola frase: "No dar al enemigo ni un punto de descanso, sino obligarle a reunir sus reservas en los centros de la lucha".—EFE.

UN REGIMIENTO ANIQUILADO

Berlín, 21. — En la región de Kiew las tropas alemanas han aniquilado casi por completo a un regimiento soviético que había sido llevado a la línea de combate hace unos días.

Los prisioneros y desertores han declarado unánimemente que se había ordenado vestir el uniforme del ejército a toda prisa a numerosos hombres y mujeres de las proximidades de Kiew. La mayor parte de los soldados carecen de equipo completo.—EFE.

UKRANIA VUELVE A LA NORMALIDAD

Presburgo 21. — El corresponsal en

el frente, de la Oficina de Prensa, eslovaca, comunica que la vida ha vuelto a la normalidad en el territorio liberado de Ucrania. Se espera que la cosecha será buena. Dado la rapidez del avance alemán los soviets no pudieron destruirla.

En la ciudad de Lemberg, han comenzado a circular de nuevo, los tranvías, autobuses, etc., así como los servicios ferroviarios. Los restaurantes han sido abiertos y la situación alimenticia es satisfactoria.

La ciudad, engalanada con banderas ucranianas y alemanas expresa el entusiasmo que siente la población al verse liberada del yugo ruso.—EFE.

UN ENVIADO ESPECIAL DE STALIN

Angora, 21. — Se asegura en esta capital por noticias recibidas de Moscú, que el tristemente célebre Dimitrof, saldrá de Rusia para los Estados Unidos, como enviado especial de Stalin.—EFE.

GENERAL ROJO CONDENADO A MUERTE

Nueva York, 21. — Algunos periódicos norteamericanos publican con carácter sensacional noticias de Moscú en las que se dice que Stalin ha ordenado la muerte del mariscal Vorochilov.

Se ignoran los motivos de esta medida.—EFE.

LOS PRISIONEROS DEL CENTRO

Berlín, 21. — Los cuatro mil prisioneros hechos por las tropas alemanas en el sector central del frente del Este, pertenecen a 18 divisiones aniquiladas en combates anteriores y con cuyos restos formó el mando soviético una nueva unidad.

Estas fuerzas fueron envueltas en la primera batalla y además del enorme número de bajas, perdieron gran cantidad de armamento y material. En estos mismos combates la aviación alemana destrozó 26 carros blindados y 240 camiones.—EFE.

Hoy se entregarán los títulos a 1.885 tenientes efectivos

Madrid, 21. — Mañana se celebrará en Toledo, con la mayor solemnidad el acto de entrega de despachos a los caballeros alumnos de las Academias Militares de Transformación, que, después de año y medio de estudios, obtienen el título de Tenientes efectivos del Ejército.

Se entregarán despachos a 1.885 oficiales, procedentes de las diferentes Academias.—CIFRA.

Agencia DELGADO
"DESPACHO DE ADUANAS"
Transportes y Consignaciones

JACINTO GABIZON
MEDICO
ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENEREAS
CONSULTA DIARIA EN CEUTA: Jáudenes, 27, de 5 a.7. - Teléfono, 285
CONSULTA EN TETUAN: General Sanjurjo, 10, de 12 a 1,30. - Lunes, Miércoles y Viernes.

UNDERWOOD ACADEMIA DE MECANOGRAFIA
Precios económicos
ALMACEN DE MUSICA
M. FERNANDEZ BENITEZ S. L.
FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 42
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de Tetuán: Luneta 37

Paisajes de la guerra en el Este

UKRANIA LA CIUDAD DE HULL HA SUFRIDO UNO DE LOS MAYORES BOMBARDEOS DE LA GUERRA

"Ukrania figura en las publicaciones oficiales, como una de las tres repúblicas socialistas soviéticas rusas, siendo las otras: Rusia que cubre cuatro millones 1/3 de kilómetros cuadrados y que está poblada por 81 millones y medio de habitantes y la Rusia Blanca, con 126.000 kilómetros cuadrados y aproximadamente 5 millones de habitantes. Ucrania posee 33 millones de habitantes para 451.000 kilómetros cuadrados de extensión; la densidad de la población llega a 66, cuando no alcanza casi 19 en la Gran Rusia y 39 en la Rusia Blanca. En el Sudeste los soviets han creado una pequeña república autónoma de los Moldavos, en la rivera izquierda del Dniester, para desempeñar el papel de atractivo frente a los rumanos de Besarabia.

En su forma contemporánea, Ucrania debe su valor a una posición geográfica tan llena de servidumbre como de provecho, y a un suelo maravillosamente fértil, pero que no podía ser enteramente valorizado sin la agricultura y las industrias de la hulla, de la mecánica, de la electricidad y de la química actuales.

La estepa negra, es decir, la estepa en el suelo negro, produce en unos 30 millones de hectáreas, trigo, centeno, avena, cebada y maíz; posee campos de tabaco de donde la administración francesa sacaba antiguamente las hojas para los productos baratos; un millón de hectáreas de remolachas dan el 80 % de azúcar rusa. Excepto en Podolia Polonia no poseía tan buenas tierras ucranianas; pero cosechaba cereales y explotaba los bosques de los Cárpatos.

Para la Unión Soviética, Ucrania es una de las más ricas regiones industriales: los saltos del Dnieper proporcionan 800.000 caballos de fuerza a la Dnieprostroi y de las minas del Donets, sale un 90 % de las hullas rusas. De Ucrania provienen el 60 % del mineral de hierro ruso, el 90 % del manganeso; allí se construyen las tres cuartas partes de las máquinas agrícolas. Ucrania polonesa poseía las

NUEVOS ATAQUES EN LIBIA

El Cairo, 21. — En el comunicado del Gran Cuartel General británico del Oriente medio, se manifiesta que en Libia las fuerzas indias y británicas efectuaron varios ataques, con escasas pérdidas.

En Abisinia no hay ningún cambio en la situación y en Siria, continúa la ocupación metódica de la región.—EFE.

LA FIESTA DE SANTIAGO EN BUENOS AIRES

Buenos Aires, 21. — Las fiestas más tradicionales en España, son también celebradas con fervor en la ciudad del Plata.

Así, por ejemplo, en la Catedral de Buenos Aires se celebrará una función religiosa y otros actos en honor de Santiago, el próximo día veinticinco.—EFE.

EL ATAQUE A HULL

Estocolmo, 21. — Los diarios de esta capital destacan en sendas informaciones; el formidable bombardeo realizado por los alemanes sobre la ciudad de Hull, uno de los mayores que ha sufrido la Gran Bretaña.—EFE.

UNA LARGA ENTREVISTA

Londres, 21. — El embajador de los Estados Unidos en esta capital y mister Henry Hopkins, se entrevistaron hoy con el ministro de Asuntos Exteriores, mister Eden, conversando durante largo rato.—EFE.

industrias alimenticias, textiles y químicas de la región de Lvov, pero, lo que aún es mejor: las regiones petrolíferas al pie de los Cárpatos, desde Jasio hasta Nadvona. Siendo el país del Mar Negro, Ucrania es uno de los caminos por el que pasan las hullas del Cáucaso."

LA OCUPACION DE SIRIA

Londres, 21. — Las fuerzas austrianas prosiguen la ocupación de Siria, siendo cuestión de muy poco tiempo el que ésta quede terminada.—EFE.

PRIMERA CONFERENCIA DEL NUEVO GOBIERNO JAPONES

Tokio, 21. — El nuevo Gabinete presidido por el Príncipe Konoye, celebró hoy, a mediodía, su primera conferencia con los altos mandos del ejército y de la marina.

Se dice que estas conferencias se celebrarán con frecuencia.

El Emperador recibió hoy en audiencia y por separado a los ministros de la Guerra y de Marina.—EFE.

LA PRODUCCION NORTEAMERICANA

Londres, 21. — Se reciben noticias de los Estados Unidos, dando cuenta de que va en aumento constante la producción yanqui para Inglaterra.

En la primera decena del corriente mes, se ha aumentado considerablemente no ya sólo la producción de aviones sino también, la de cañones, tanques y otros artefactos. Este aumento no sólo se refiere a la cantidad sino asimismo a la calidad de lo fabricado.

Se calcula en diez millones de caballos de vapor la fuerza de los motores de aviación construidos últimamente para Inglaterra.

Además se están construyendo por todo el país muchas fábricas especialmente dedicadas a la construcción de material bélico para Inglaterra, que aumentarán muy pronto estas cifras de producción.—EFE.

AMISTAD ENTRE PORTUGAL, ESPAÑA Y BRASIL

Lisboa, 21. — Se prepara en la actualidad un proyecto de ley que dará mayores facilidades que hasta ahora, en lo que se refiere al servicio postal

y telegráfico entre Portugal, España, Brasil y las posesiones portuguesas de ultramar.

Se trata de una medida símbolo de la profunda amistad que une a Portugal con España y Brasil.—EFE

PARA PROLONGAR LA PERMANENCIA EN FILAS

Washington, 21. — El presidente Roosevelt ha enviado al Consejo un mensaje en el que pide que autorice la prolongación del período de un año de servicio en filas, para los guardias nacionales y reservistas seleccionados. Declara en este mensaje que América se encuentra en peligro, mucho más grande que hace un año. A menos de que se autorice esta prolongación, después la nación correría un grave riesgo y el ejército se vería en desintegración dentro del plazo de dos meses.

Roosevelt ha dado un carácter de novedad a su mensaje: lo ha impresionado en discos, que pueden ser difundidos por radio.—EFE.

LOS PUEBLOS DE COLOR AL SERVICIO DE INGLATERRA

¿Quieren morir los "hombres de color" por los "blancos" británicos?

Junto a los 70 millones próximamente de británicos blancos, tenemos en cifras redondas 430 millones de británicos de color, que pertenecen a las más diversas razas, o mejor dicho, a casi todas las razas del globo. Los Malayos, Chinos y Polinesios que pertenecen al Imperio son relativamente poco numerosos; militarmente hablando no desempeñan ningún papel. Los negros, que pertenecen a casi todas las razas negras, tienen en su mayoría un nivel cultural todavía tan primitivo que no pueden servir para nada en las operaciones militares. Allí donde estos han alcanzado un grado de civilización más elevado como en el Africa del Sur, Inglaterra no se atreve a instruirlos y armarlos, pues con la proporción existente en la Unión de 7 millones de negros por dos de blancos, la seguridad de este dominio estaría comprometida. Para las operaciones militares, si los examinamos con detenimiento, sólo están los indios y los árabes. El valor militar de los árabes está suficientemente demostrado, pero su entusiasmo por batirse una vez más por los intereses ingleses es sin duda otro, pues no han olvidado como fué engañado el mundo árabe por Inglaterra al fin de la Gran Guerra. Quedan pues los 360 millones de indios los cuales constituyen por sí solos cerca de los dos tercios de la población total del Imperio. En la guerra mundial Inglaterra reclutó un millón de indios que empleó en los diferentes teatros de operaciones, de los que 100.000 hombres no regresaron a las Indias. Por otra parte si Inglaterra hace su reclutamiento entre determinadas tribus tales como los Sikhs, y los Goukhas, no es menos cierto que la gran masa de indios observa hoy las maniobras de Inglaterra, con mayor atención que lo hacía durante la Gran Guerra. El despertar político

BLANCOS	INDIOS	NEGROS	MALAYOS	ÁRABES	POLINESIOS	CHINOS
70	360	40	6	6	1	1
MILLONES	MILLONES	MILLONES	MILLONES	MILLONES	MILLONES	MILLONES



la India ha hecho grandes progresos para que los indios estén dispuestos una vez más a dar su piel por el Imperio que negó las promesas hechas durante la Gran Guerra.

Esta vez los pueblos de color del Imperio inglés no salvarán a Inglaterra; parece que esperan que el derrumbamiento del Imperio del cual vemos el principio es sólo la consecuencia política.—(Cliché "Arco Spes").

CERVANTES

Metro Goldwyn Mayer presenta a la encantadora

Norma Shearer

en la colosal película, titulada

Seamos alegres

Con MARIE DRESLER y ROD LA ROCQUE.

Completa el programa ACTUALIDADES UFA.

El sábado Estrellita Castro en

Mariquilla

TERREMOTO

Con Antonio Vico, y Vicente Soler. Dirigidos por BENITO PEROJO.

Todos los productos de belleza



"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ"

Puente Almina, 6. Teléfono, 5-4-8

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

en su propia casa aprovechando sus ratos libres. Hágase usted tenedor de libros rápidamente y conseguirá un empleo bien retribuido. Inscríbase en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles.

PIDA FOLLETO EXPLICATIVO Y DETALLES A ACADEMIA CCC DE CONTABILIDAD Plaza del Centenario, 6 SAN SEBASTIAN

Anuncie en El Faro

TETUAN

REUNION EN LA ALTA COMISARIA. — En el salón de actos de la Alta Comisaría, se celebró una reunión bajo la presidencia de S. E. el Alto Comisario, teniendo el Excmo. Sr. Secretario general, los Ilmos. señores delegados de Asuntos Indígenas, Hacienda y Fomento, Director de Economía, Industria y Comercio, Ingenieros de los Servicios Agronómicos y Montes, arquitecto de Construcciones Civiles y el jefe de la Secretaría de S. E. Se trató de diversos asuntos relacionados con el plan extraordinario de obras públicas.

FESTIVAL DEPORTIVO DE LOS ESCOLARES DEL INSTITUTO MULEY EL MEHDI. — Conforme teníamos anunciado se celebró en el campo municipal de deportes (Hípica) el festival deportivo a cargo de los alumnos del Instituto de Muley el Mehdi bajo la presidencia de S. A. I. el Jefe de la Zona y S. E. el Teniente General Orgaz, Alto Comisario y General Jefe del Ejército de Marruecos, acompañado de sus ayudantes Comandante Garriga y Teniente Coronel De Miguel, respectivamente.

También asistieron las altas autoridades de la Zona, regionales y locales, profesores y numeroso público que llenaba completamente el amplio estadio.

Los alumnos hicieron multitud de ejercicios atlético-gimnásticos cumpliendo la totalidad del programa con precisión y exactitud recibiendo multitud de aplausos.

Actuaron tanto los alumnos de este Instituto como la sección llegada de Tánger a este objeto.

Por S. A. I. el Jefe y por S. E. el Alto Comisario fueron distribuidos los premios, felicitando a los ganadores de las distintas pruebas, así como al director del Instituto Sid Meki el Naziri y profesores.

NACIMIENTO. El día 19 del actual...

Delegación de Fomento SERVICIO CENTRAL

AVISO OFICIAL

Por el presente Aviso se pone en conocimiento de quienes pueda interesarles que al consignar el Presupuesto de la subasta de la Obras de AMPLIACION DEL BAJALATO DE XAUEN se ha sufrido error siendo aquel el de CIENTO SESENTA Y OCHO MIL CUATROCIENTAS NOVENTA Y UNA pesetas DIEZ CÉNTIMOS, y no el de CIENTO SETENTA Y OCHO MIL pesetas DIEZ CÉNTIMOS como por la causa indicada se expresó, celebrándose la subasta en el día y hora señalado en el Aviso anterior.

Tetuán 21 de Julio de 1941.
El Delegado, Arturo Laclaustra. — rubricado.

Información de España

LLEGAN A VIGO LOS NAUFRAGOS DE UN BUQUE BRITANICO

UN ACTO CONMEMORATIVO

Barcelona, 21. — En la basílica de la Merced se ha celebrado el acto conmemorativo de la defensa del templo en julio de 1936 que hicieron algunos militares y feligreses, los cuales, no obstante, no pudieron evitar su profanación y el saqueo.

Asistió numeroso público entre el que figuraban los tres únicos supervivientes de la heroica defensa. — CIFRA.

HOMENAJE A JOSE ANTONIO

El Escorial, 21. — Ayer llegó al Monasterio procedente de Córdoba, un numeroso grupo de empleados y obreros de la Sociedad Española de Construcciones Electromecánicas, con objeto de rendir un homenaje al fundador de la Falange. Ante la tumba de José Antonio después de orar algunos momentos, depositaron una corona de flores naturales y seguidamente regresaron a Madrid. — CIFRA.

COLOCACION DE UNA PRIMERA PIEDRA

Burgos, 21. — La primera piedra de la fábrica de fibra artificial será colocada muy en breve — acaso el próximo...

...tual dió a luz un niño la señora de don Manuel Becerra encontrándose tanto la madre como el nacido en perfecto estado de salud.

Al neófito se le impondrá el nombre de Manuel José.

Nuestra felicitación a los padres.

POSTULACION DE AUXILIO SOCIAL. — Se verificó el domingo pasado la postulación quincenal a beneficio de Auxilio Social, segunda del mes en curso conforme a los reglamentados.

Fueron recaudadas mil treinta y dos pesetas.

En memoria del general

SANJURJO

Hoy martes a las 8 h., se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias de Tetuán, una misa rezada en sufragio del alma del glorioso General Sanjurjo, que murió hace cinco años en un accidente de aviación, cuando se dirigía desde Portugal a unirse a los que habían iniciado el Alzamiento Nacional tan deseado.

En todos los Cuarteles y Campamentos militares se dirá igualmente una misa a la misma hora y con igual intención.

ximo domingo — en Miranda de Ebro.

La fábrica posee un capital social de setenta millones de pesetas. Se espera asistan al acto altas jerarquías del Estado y del Partido. — CIFRA.

OFRENDA A LA VIRGEN

Barcelona, 21. — En el Real Monasterio de Montserrat se ha celebrado el acto de ofrendar el Gobernador civil y Jefe Provincial del Movimiento, a la Virgen, del emblema de la Falange, que le fué entregado el día del Alzamiento Nacional por la Diputación y el Ayuntamiento. Han acompañado al Gobernador civil representaciones de las dos Corporaciones y miembros del Consejo de la Falange.

Ha sido recibido en el Monasterio por el Abad de la Comunidad y después de un solemne oficio, se efectuó la entrega del Yugo y de las flechas a la Virgen. El templo se hallaba muy concurrido, de fieles. — CIFRA.

CUMPLIENDO LA LEY

Córdoba, 21. — En el pueblo de Espiel, de esta provincia, ha quedado cumplida esta mañana la sentencia de última pena dictada contra los autores de un delito de atraco a mano armada en despoblado. — CIFRA.

UN ACTO IMPORTANTE EN EL LIRICO

Valencia, 21. — En un acto celebrado en el Teatro Lírico ha pronunciado un importante discurso el Ministro de Industria y Comercio, señor Carricer, dirigido a los productores.

Es sintemático ya afirmar — dice — que las naranjas son divisas y asimismo otros productos. Todos son divisas — sigue diciendo — pero la política del nuevo Estado y el régimen de Franco, sienten necesidad de que las naranjas buenas se las coman los españoles, los vinos de Jerez se los beban los españoles y las buenas telas las vistan los españoles. Por ello es necesario que las clases económicas organicen su comercio a base del mercado interior, que debe ser cada vez más firme. — CIFRA.

PARA LA ESTACION PREVENTORIAL SEVILLANA

Sevilla, 21. — Esta mañana salió una expedición de flechas y cadetes para la estación preventorial de la Sierra.

Dicha estación ha sido montada, con arreglo a los últimos adelantos modernos. — CIFRA.

PLAZAS EN LOS CAMPAMENTOS VERANIEGOS

Sevilla, 21. — El Delegado Provincial del Frente de Juventudes, ha dirigido un escrito al Presidente de la Asociación de la Prensa de Sevilla ofreciéndole dieciocho plazas de flechas para hijos de profesionales, en los campamentos de verano. — CIFRA.

IMPOSICION DE CONDECORACIONES

Sevilla, 21. — El próximo día veinticinco del actual, festividad de Santiago Apostol, tendrá lugar el acto solemne de imponer la Cruz de Beneficencia a la Madre Superiora del Hospital de la Cruz Roja de Sevilla, Sor Josefina Araujo.

En este acto se impondrá, además, la Medalla de la Cruz Roja, a la Infanta Doña Esperanza, y los brazaletes de enfermeras a dieciocho señoritas más.

A este acto han prometido acudir las autoridades sevillanas. — CIFRA.

VISITA A UNOS TALLERES

Valencia, 21. — Los ministros de Industria y Comercio, señor Carricer, y Trabajo, señor Girón, visitaron esta mañana los talleres en que se construyen locomotoras, vagones de ferrocarril y otro material ferroviario.

Luego se dirigieron a visitar otras importantes industrias. — CIFRA.

LA VUELTA CICLISTA A NAVARRA

Pamplona, 21. — En la primera etapa de la vuelta ciclista a Navarra, ha triunfado Trueba, seguido de Berín, Antonio Martín y Berrendero. — CIFRA.

UN BUQUE EMBARRANCADO

Algeciras, 21. — El transporte inglés que embarrancó la madrugada última, en la playa de Getares, próxima a Algeciras, desplaza unas seis mil toneladas.

Aunque los remolcadores de salvamento tratan de poner a flote al buque siniestrado, no parece cosa fácil, por habersele descubierto una vía de agua, que dificulta su remolque. — CIFRA.

LAS RELIQUIAS DE SAN CUCUFATE

Barcelona, 21. — El próximo viernes serán expuestas en la Parroquia de San Cucufate, las reliquias de este Santo de Barcelona, que los rojos se llevaron y que han sido recuperadas por el Servicio de Recuperación artística.

La parroquia de San Cucufate guardaba desde hace mucho tiempo las sagradas reliquias del cuerpo del Santo, a excepción del cráneo, que robaron los soldados franceses durante la guerra de independencia. El cuerpo del Santo estaba encerrado en una magnífica urna del siglo XIII, que en junio de 1936 fué llevada a la Generalidad y más tarde a París, donde fué exhibida en una exposición de arte, organizada por los rojos. — CIFRA.

LLEGADA DE NAUFRAGOS

Vigo, 21. — Han llegado 25 naufragos de un buque que han sido recogidos a veinte millas al Oeste del río Mondego, por un pequeño barco de la matrícula de Vigo.

El buque inglés fué hundido el día primero de julio por un avión alemán. — CIFRA.

REGIMIENTO DE ARTILLERIA número 31

El día 28 del actual y a las diez horas en el acuartelamiento del mismo, se procederá a la venta en pública subasta de un caballo y ocho mulos del expresado, siendo por cuenta de los compradores y a prorrato el importe del anuncio.

Larache, 15 de Julio de 1941.
El Comandante Mayor,
Firmado: Eduardo Suances.
V.º B.º
EL CORONEL PRIMER JEFE (ilegible)

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

CLINICA DENTAL DEL DOCTOR DE CORTES

OPERADORES:

Doctor Fernando R. Z. de CORTES, CIRUJANO DENTISTA, diplomado de la Facultad de Medicina y de la Escuela Dental de París. Estomatólogo diplomado de los Hospitales de París.

Juan Manuel MASCIAS SANCHEZ-CABALLERO, ODONTOLOGO Ayudante del Doctor Florestán AGUILAR, Ex-profesor de la Escuela de Odontología de la Facultad de Medicina de Madrid.

CONSULTA de 10 a 1 y de 5 a 8 Consult. Zugasti núm. 3 (3.º). Teléfono 1-8-2. TETUAN.

PIEL, VENEREO Y SIFILIS Doctor JOSE VALCARCEL

ANTIGUO AYUDANTE DEL DOCTOR AZUA

Alumno interno por oposición del Hospital de S. Juan de Dios, de Madrid. — Ex-profesor auxiliar de dermatología de la Facultad de Medicina de Madrid.

Franco número 5, 1.º Teléfono 22. Consulta calle del Generalísimo TETUAN. de 7 a 9.



Contra la sarna. Evita enormes molestias y gastos. Superior a toda imitación.

(GENSURADO POR LA COMISION CENTRAL SANITARIA)

LOS COMUNICADOS DE GUERRA REFLEJAN LAS ACTIVIDADES AEREAS DE LA ULTIMA JORNADA

Fueron hundidas 11.000 toneladas por las BOMBAS ALEMANAS

PARTE ITALIANO

Roma, 21. — Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas italianas:

"Durante la noche del 21 de julio los aviones italianos bombardearon el aeródromo de Misaba en la isla de Malta. En Africa del Norte, las tentativas efectuadas por los destacamentos enemigos para aproximarse a las posiciones italianas sobre el frente de Tobruk, fueron rechazadas rápidamente. La aviación italo-alemana bombardeó las baterías y posiciones fortificadas de Tobruk y los cazas germanos atacaron al Norte de Sollum a una potente escuadrilla de cazas adversarios de los que lograron derribar tres "Curtis-B. 40".

Los aviones británicos atacaron nuevamente Bengasi. En Africa oriental actividad artillera en un sector. En los demás no se han registrado cambios.

Durante la noche pasada, la aviación enemiga bombardeó Nápoles y ocasionó quince muertos, entre ellos cincuenta milicianos de la defensa antiaérea y veinticuatro heridos. La actitud de la población fué serena y disciplinada.—EFE.

PARTE ALEMANA

Berlín, 21. — Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas:

"En el sector del frente oriental, las tropas alemanas, rumanas y húngaras persiguen al enemigo en derrota. En el resto del frente, las operaciones prosiguen favorablemente y gru-

pos enemigos que se encuentran cerca de van siendo destruidos.

En la lucha contra la Gran Bretaña, nuestra aviación hundió la noche pasada a la altura del litoral oriental británico, los mercantes, con un total de 11.000 toneladas, así como una lancha rápida torpedera. Otros bombarderos atacaron las instalaciones portuarias del litoral oriental de Escocia, del Sureste de Inglaterra y los aeródromos de la misma zona.

En Africa del Norte, nuestros aviones bombardearon eficazmente las posiciones de artillería británica y los muelles de Tobruk. En el curso de combates fueron derribados tres aparatos ingleses.

Durante la jornada de ayer y la mañana de hoy nuestros cazas y la D. C. A. derribaron sobre el litoral del Canal de la Mancha, ocho aviones enemigos y los buques de patrullas otros cuatro aviones más.

Los aviones ingleses arrojaron bombas explosivas e incendiarias en la noche última, sobre algunas localidades del Oeste de Alemania. La localización civil sufrió pocas bajas".—EFE.

INGLES

Londres, 21. — Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad interior:

"Actividad poco intensa de la aviación enemiga, que arrojó bombas en varios puntos del Este de Inglaterra y en dos lugares del Noroeste de Escocia. Los destructores han sido pocos y el número de víctimas muy reducido".—EFE.

LA ESTANCIA EN ITALIA DE LOS MINISTROS BULGAROS

GRANDIOSO RECIBIMIENTO

Roma, 21. — A las 9'15 de hoy llegaron a la estación de Ostia de esta capital, el Presidente del Consejo búlgaro, Filoff, y el Ministro de Asuntos Exteriores, Popoff.

La estación estaba magníficamente empavesada con las banderas búlgaras e italianas.

Después de los saludos de rigor, to das las personalidades congregadas en la estación salieron de esta, atravesando el salón de honor. Los ministros pasaron revista a la compañía de honor, mientras sonaban los himnos búlgaro e italiano.

En la plaza de la estación se congregó una enorme multitud, que aclamó a Bulgaria en la persona de sus representantes. En medio de estas aclamaciones los ministros búlgaros subieron al coche que les esperaba y el cortejo atravesó la ciudad de Roma, dirigiéndose a Villa Madama, que será la residencia de los huéspedes búlgaros, puesta a su disposición por el Gobierno italiano, mientras dure su estancia en la ciudad eterna.

La muchedumbre aclamó a los ministros búlgaros a lo largo del recorrido del cortejo. — EFE.

HABLANDO CON EL DUCE

Roma, 21. — Después de su llegada a Villa Madama, Filoff y Popoff se entrevistaron con el Conde Ciano.

Cuando éste se despidió, los tres huéspedes marcharon acto seguido al Quirinal, donde fueron recibidos en audiencia por el Rey Emperador, con quien mantuvieron una cordial conversación. Salieron después para el Palacio de Venecia, donde conversaron durante media hora con el Duce.

Los ministros búlgaros fueron calurosamente aclamados por la población romana, que llenaba las calles del recorrido. — EFE.

HOMENAJES POSTUMOS

Roma, 21. — El presidente del Consejo y el ministro de Negocios Extranjeros de Bulgaria, después de firmar en el album de honor del Quirinal, visitaron el panteón, donde depositaron coronas de flores en las tumbas de los Reyes-Emperadores.

A continuación rindieron homenaje a los muertos de la guerra y a los caídos por la Revolución fascista.

Finalmente se dirigieron al Palacio donde celebraron una nueva entrevista, son el Conde Ciano. — EFE.

LA GUERRA AEREA

BOMBARDEOS RECIPROCOS

BOMBARDEO DE POBLACIONES INGLESAS

Berlín, 21. — En la noche del 20 al 21, aviones alemanes han franqueado el Canal de la Mancha, bombardeando algunas poblaciones inglesas.

Otro número de aparatos germanos atacó la zona marítima de la Gran Bretaña, siendo hundido en la costa oriental un buque de ocho mil toneladas y una lancha rápida.—EFE.

OTRO ATAQUE A COLONIA

Londres, 21. — Los aviones ingleses han atacado con gran intensidad, la ciudad de Colonia. También han sido bombardeados varios objetivos de la Francia ocupada al servicio de Alemania, habiendo sido alcanzados algunos aeródromos de los que sirven de base a Alemania. Sobre ella fué atacada la

MR. PETAIN RECIBIRA A LOS PRISIONEROS

Vichy, 21. — El Mariscal Petain marchará a Ruannes, para recibir a cien mil prisioneros repatriados.

Le acompañan los Generales Murtzinger y Faure y otras personalidades. — EFE.

LA CRUZADA CONTRA EL COMUNISMO

Vichy, 21. — De las pesquisas efectuadas contra los comunistas del Departamento del Louvre, la policía ha recogido 300 kilos de impresos y folletos, y gran cantidad de libros, importante material tipográfico multicopista y máquinas de imprimir.

Entre los 72 comunistas detenidos cuatro han logrado escaparse. — EFE.

LLEGADA DE DE GAULLE

El Cairo, 21. — De Gaulle, jefe de los franceses libres, ha llegado a la capital inglesa. — EFE.

ORDEN DE REGRESO

Nueva York, 21. — Algunos barcos japoneses que se encontraban en la boca oriental del Canal de Panamá, esperando para atravesarlo con destino al Japón, han recibido orden de regresar a su país, vía Buena Esperanza. — EFE.

ACCIDENTE DE AVIACION

Lisboa, 21. — El teniente coronel Balmaseda y su hijo, han encontrado la muerte al estrellarse contra el suelo, cerca de El Espinoso, el avión que tripulaban. Al parecer, la niebla impidió a los aviones reconocer el terreno de la base a donde se dirigían. — EFE.

SE PROCLAMA EL ESTADO DE SITIO

Londres, 21. — El general Wilson ha proclamado el estado de sitio por todo el territorio central de Siria. — EFE.

20.000.000 DE KILOS DE ALUMINIO

Washington, 21. — Veinte millones de kilos de aluminio han sido recogidos los primeros días, en la campaña emprendida por el Gobierno, para proporcionar esta importante materia prima a la industria de armamento.

Será repartida entre las fábricas de aviones, tanques, etc., donde se deja sentir la escasez. — EFE.

ENTREVISTA CON EL FUHRER

Cuartel General del Führer, 21. — El Führer ha recibido esta tarde en su Cuartel General al mariscal Kvaternik vicepresidente del Gobierno y ministro de Defensa Nacional de Croacia. Ambas personalidades sostuvieron una cordial conversación. — EFE.

EL GENERAL OSHIMA

Presburgo, 21. — El hasta ahora embajador del Japón en Berlín, gene-

ral Oshima, nombrado recientemente ministro en Eslovaquia, ha visitado hoy al presidente del Consejo, doctor Tuka y más tarde fué recibido por el jefe del Estado, Dr. Tiso.—EFE.

UNA CONFERENCIA IMPORTANTE

Berlín, 21. — El mariscal Kvaternick, lugarteniente del Doctor Pavlic ha sido recibido por von Ribbentrop en un lugar del Este.

Los dos hombres de Estado celebraron una extensa y cordial conversación a la que asistió el representante croata en Berlín.—EFE.

LA COLABORACION JAPONESA

Tokio, 21. — El Príncipe Konoye se ha reunido hoy por primera vez con los jefes supremos del ejército y de la marina.

En la referencia oficial se dice que vista la urgente necesidad de una estrecha colaboración entre el alto mando de las fuerzas del ejército y de la armada y el Gobierno, estas reuniones se repetirán en lo sucesivo. — EFE.

CONMEMORANDO UNAS FIESTAS

Bogotá, 21. — Con la solemnidad acostumbrada se han celebrado las fiestas nacionales, en conmemoración del aniversario de la proclamación de la Independencia.

En las horas de la tarde, el presidente de la República convocó las Cámaras y leyó, primero ante el Senado y después, ante la Cámara de representantes, el acostumbrado mensaje presidencial.—EFE.

ATACADORES DETENIDOS

Barcelona, 21. — Han sido detenidos los autores de un atraco a mano armada, cometido hace dos semanas en las cercanías de Lérida.

Los detenidos se llaman Juan Sinarria García, José Ratea Estalella, y Vicente Alvarez Destala.—CIFRA.

DESCARRILAMIENTO

Burgos, 21. — Ha descarrilado el rápido descendente de la línea Madrid-Irún. La causa del incidente ha sido haberse desprendido de la máquina una pieza de gran tamaño que ocasionó el descarrilamiento. Afortunadamente no ha habido desgracias personales. Solamente tres pasajeros resultaron con heridas leves.—CIFRA.

UNA EMISORA ROJA EN WASHINGTON

Washington, 21. — El Gobierno norteamericano ha autorizado al Embajador soviético en Washington, a instalar en la Embajada una emisora de onda corta que le permita recibir directa y rápidamente, las instrucciones que el Gobierno de la URSS estime oportuno comunicarle. — EFE.

UN TE

Berlín, 21. — A la entrevista entre el Führer y Kvaternick asistió von Ribbentrop y el mariscal Kaitel.

El mariscal Kvaternick fué obsequiado por el Führer a tomar el té. Asistieron diversas personalidades. — EFE.

UN BUQUE HUNDIDO HACE UN SIGLO

Lisboa, 21. — En los trabajos efectuados para la construcción de un nuevo muelle en las inmediaciones de la capital portuguesa, se ha encontrado en el fondo del mar un buque de guerra naufragado.

Los buzos que participan en el trabajo, consiguieron extraer del agua, dos cañones de hierro de tres metros de longitud.

Se cree que se trata de un buque inglés hundido a comienzos del siglo último, por las tropas francesas, en los tiempos de Napoleón. — EFE.

INTENTO FRACASADO

Berlín, 21. — Algunos aviones británicos, trataron hoy de penetrar en territorio de la Francia ocupada. La D. C. A. y los cazas alemanes, derribaron cinco Spitfires, obligando a los restantes aparatos atacantes a retirarse.

Por parte alemana no hubo pérdidas que lamentar. — EFE.